

Enfocan gasto vecinal para movilidad en bici

FERNANDO MERINO

Vecinos del Barrio de Santa Catarina, en la Alcaldía Coyoacán, buscan hacer realidad un proyecto para balizar y semiconfinar ciclo vías en diversas calles con el Presupuesto Participativo 2022.

Sandra López inscribió la propuesta para incentivar el uso de la bicicleta y disminuir los viajes cortos en vehículos motorizados.

La vecina señaló que esto tendría impactos positivos en la salud de los habitantes al reducir las emisiones de carbono y fomentar el ejercicio.

“En la Ciudad (hay) personas que usamos la bicicleta para trayectos muy cortos, que te llevan 10 o 15 minutos, pero que bien se podrían hacer en dos ruedas, en lugar de auto, o caminando. Sería más cómodo y rápido para algunas personas”, resaltó.

Las calles que se pretenden intervenir son Pino, entre Miguel Angel de Quevedo y Francisco Sosa; Presidente Carranza, y Pérez Valenzuela, entre Universidad y Melchor Ocampo.

Además, se propone colocar señalética de las bicicletas y reductores de velocidad.

López agregó que muchas personas se ven desmotivados a moverse en bicicleta ante la falta de infraestructura adecuada, por lo que el proyecto busca impulsar esta práctica.

“No ando tanto en bici, porque me dan miedo los autos, me dan miedo que me avientan la lámina o que tengan falta de pericia, pero creo que sí es importante que las nuevas generaciones adquieran otro tipo de movilidad, no sólo el automóvil.

“Los vecinos están motivados por la idea y yo creo que somos muchos los que ya queremos empezar a utilizar otro tipo de transporte, sobre todo en tramos pequeños”, explicó la vecina de Santa Catarina.

Destacó que espera que la Administración de Coyoacán se vea incentivado a dar continuidad al proyecto o colocar más ciclo vías en las colonias de la demarcación, si el proyecto es avalado por sus vecinos, y de esta manera aumente el número de personas que se mueven en bicicleta.

Sandra López,
vecina del barrio

“En la Ciudad (hay) personas que usamos la bicicleta para trayectos muy cortos, que te llevan 10 o 15 minutos, pero que bien se podrían hacer en dos ruedas (...) o caminando”.



Proponen balizar calles de Santa Catarina.

Especial

